
Коллеги! 

 

Рад приветствовать участников и гостей VIII Всероссийской 

конференции «Российский строительный комплекс: повседневная практика и 

законодательство»! 

В сегодняшних, не простых для отечественного строительного 

комплекса условиях, очень важно вместе обсуждать и искать ответы на 

актуальные вопросы, касающиеся нормативно-правовой и нормативно-

технической баз, регулирующих отрасль, продолжать диалог с властными и 

административными структурами и постоянно находиться в курсе последних 

изменений, происходящих в стране. 

Только совместными усилиями на площадках, подобных 

конференции, строители, проектировщики и изыскатели, производители 

строительных материалов и оборудования, представители государственной и 

негосударственной экспертизы, а также другие участники строительного 

рынка, смогут выработать грамотные решения, способные и дальше двигать 

локомотив отрасли вперед. 

Желаю всем позитива в дискуссиях, конструктива в мыслях и 

хорошего настроения!  

Уверен, вместе мы найдем решения многих сложных задач! 

 

 

 

Вице-президент НОПРИЗ, 
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